

“

CES VISITES NOUS
ONT PERMIS DE
DÉCOUVRIR UN PEU
PLUS LE MONDE
PROFESSIONNEL ET
DE RENCONTRER
DES SPÉCIALISTES
DE DIFFÉRENTS
SECTEURS
D'ANALYSE.

VISITES DES BTS ANABIOTEC

EUROFINS
CHU ST-ETIENNE
INRAE

CONTACTEZ-NOUS

ISVT LA SALLE
72 Avenue de Vals,
43750 Vals-près-le-Puy





EUROFINS

ENTREPRISE SPÉCIALISÉE
DANS L'ANALYSE
D'ÉCHANTILLONS POUR LA
RECHERCHE D'AMIANTE.

Nous avons découvert le cycle d'analyse d'un échantillon de sa réception jusqu'au rendu du résultat par les techniciens. Un technicien nous a également présenté un de leurs microscopes électroniques à transmission.

C.H.U ST-ETIENNE

UN PLATEAU DE BIOLOGIE

Le plateau de biologie de l'hôpital Nord de Saint-Etienne nous a ouvert ses portes lors de notre premier jour de visites afin que l'on puisse découvrir son organisation et rencontrer des professionnels travaillant en microbiologie, immunologie, hématologie, laboratoire P3, virologie...

De plus, nous avons pu voir la grande chaîne robotisée dans le secteur hématologie.

Nous avons pu discuter avec des professionnels de santé afin de mieux connaître ce secteur.



L'INRAE

INSTITUT NATIONAL DE LA RECHERCHE AGRICOLE ET DE L'ENVIRONNEMENT

LES INTERVENTIONS

Nous avons assisté, au cours de la matinée du deuxième jour de visites, lors de plusieurs interventions, de chercheurs, de techniciens de laboratoire et de thésards qui nous ont présenté leurs recherches et leurs métiers.

LA VISITE

Nous avons visité plusieurs laboratoires de l'INRAE, situés en particulier dans l'unité QUAPA, où nous avons participé à un test olfactif.

Nous avons ensuite découvert le nez artificiel et un laboratoire d'analyse des micro-polluants des aliments dotés de techniques de pointe.